

Martes 03/06/25

El Gobierno de La Rioja autoriza la inversión de cerca de 4,3 millones en el servicio de Análisis Clínicos y el mantenimiento integral del Hospital San Pedro

Salud destinará 3,09 millones de euros a la contratación del suministro de reactivos de análisis para los laboratorios, y 1,18 millones a la conservación de las instalaciones, lo que asegura una absoluta fiabilidad de todos los procesos

El Consejo de Gobierno ha autorizado en su reunión de hoy, día 3, al Servicio Riojano de Salud (SERIS) la inversión de 4.267.787,79 euros para licitar el suministro de reactivos de análisis destinados a los laboratorios de Análisis Clínicos de Hospital Universitario San Pedro (HUSP), y la prórroga durante medio año del contrato de mantenimiento integral del centro hospitalario, un servicio necesario ya que asegura la absoluta fiabilidad de todos los procesos que se realizan en sus instalaciones, minimizando cualquier riesgo de avería o interrupción no programada.

En el primer caso, el objeto es la adquisición de reactivos para las áreas de proteínas, orinas, heces, fármacos y drogas de abuso, con el fin de garantizar la continuidad de las pruebas de análisis con la calidad debida, homogeneizar y estandarizar los procesos analíticos en las distintas secciones del laboratorio, y cumplir con los requisitos legales y normativos vigentes en el ámbito sanitario y de gestión hospitalaria. El contrato incluye la cesión de los analizadores y de cualquier otro equipo, instalación y mantenimiento integral de los equipos necesarios para la realización de las determinaciones de la forma más automatizada.

El periodo de ejecución se establece en 40 meses consecutivos contados a partir de la fecha que se fije en el documento de formalización del contrato, estimada del próximo 1 de septiembre al 31 de diciembre de 2028. Se prevé la posibilidad de prórroga, por periodos de 12 meses o inferiores, durante un máximo de 20 meses hasta alcanzar un periodo de ejecución total máximo de 60 meses consecutivos. El presupuesto asciende a 3.087.776,18 euros, distribuidos en las siguientes anualidades:

- 2025: 308.777,63 euros
- 2026: 926.332,85 euros
- 2027: 926.332,85 euros
- 2028: 926.332,85 euros

Por su parte, la vigencia del contrato para el servicio de mantenimiento integral del Hospital Universitario San Pedro vence el próximo 30 de junio. Teniendo en cuenta

que se trata de una prestación imprescindible para el correcto funcionamiento de las instalaciones, y dado que su ejecución por parte de Eulen S.A. se viene desarrollado de forma satisfactoria, se ha propuesto prorrogarlo por un periodo de 6 meses, desde el próximo 1 de julio hasta el 31 de diciembre. El importe de la ampliación asciende a 1.180.011,61 euros.